



AVISOS

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO

Los Jueves de Cuaresma a las 18 horas en el Templo.

VIACRUCIS

Los Viernes de Cuaresma a las 18,30 H en el Templo.

CONFESIONES

Todos los días 30 minutos antes de la misa.

INTENCIONES DÍA DE SAN JOSE

Por motivo de la Cuaresma se pasan las intenciones de este día al día 20 de Marzo que se celebrará la festividad del Patriarca San José.

La misa de la Solemnidad de San José se celebrará en el convento el **Lunes 20 a las 9 de la Mañana**. Estamos todos invitados a participar.

RETIRO CUARESMAL DÍA 25 DE MARZO.

Se realizara el día 25 de Marzo en la ermita de San Vicente a las doce y media de la mañana estamos convocados y a continuación tras finalizar, comida en el Restaurante San Vicente, interesados apuntarse en el despacho o la sacristía hasta el día 23 de Marzo.

PARROQUIA NTRA.SRA. de la PAZ

LOS VIERNES DE CUARESMAS EN EL TEMPLO

18:30 REZO del VIA CRUCIS

24 Febrero: LITURGIA

3 Marzo: MAGDALA y TIBERIADES

10 Marzo: EINKAREN y JERICÓ

17 Marzo: VIDA ASCENDENTE

24 Marzo: CAFARNAUM, BETANIA y BETSAIDA

31 Marzo: GRV, NAZARET y JUNIORS



Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 20

FESTIVIDAD LITURGIA DE SAN JOSE

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19.00 H TEMPLO MISA.

Sufragio de: Manuel Pérez y Sobrino – Jesus Castellano y Familia – Jose Tortajada y Dolores Miralles e Hija – Angeles Palomar Ibáñez.

Martes día 21

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.

19 H TEMPLO MISA.

Por los Enfermos – Sufragio de: Gloria y Difuntos de Paz García – Francisco López Aparicio – Maria Moreno Aparicio.

Miércoles día 22

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.

19 H TEMPLO MISA.

Jueves día 23

8,30 H CONVENTO

18 H TEMPLO EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO

19 H TEMPLO MISA

Sufragio de: Vicente y Elena – Paco y Paz y Familia – A la Virgen de la Paz de la Cofradía.

Viernes día 24

8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO VIACRUCIS

19 H TEMPLO MISA

ANIVERSARIO FUNERAL DE VICENTA ADRIÁN DEVESA.

Sábado día 25

8,30 H CONVENTO.

12,30 H ERMITA MISA RETIRO CUARESMAL

19 H TEMPLO SANTO ROSARIO

19,30 H TEMPLO MISA.

Sufragio de: Matrimonio M. Paz Gordo Moreno y Rafael Estevan Palomar – Jose Tortajada y Manuela Anton - Miguel Gordo Garay – Maria Moreno Expósito – Manuel Moreno Expósito – Matrimonio Francisco Belenguer y Fina García e Hija Fina - Manuel, Trinidad y Dolores Gines – Difuntos Familia Peris Pérez – Difuntos de Paz.

Domingo día 26

9 H. CONVENTO.

12,30 H TEMPLO MISA.

Misa Propulo.



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVII

Domingo 19 - Marzo - 2023

n . 1382



DIOS CONFÍO EN ÉL

La celebración del Día del Padre constituye un evento internacional cuyo origen parece que se remonta a 1909 en Estados Unidos, iniciándose en España el 19 de marzo de 1948.

No es casual que el Día del Padre se celebre en la festividad de san José, modelo de esposo y padre para los cristianos, y también obrero trabajando para su familia en el marco de la comunidad. En los Evangelios Canónicos, solo aparece su figura en los Evangelios de Mateo y Lucas, debido a la cronología temporal utilizada en el relato evangélico.

Ambos evangelios dedican una parte sustancial de la infancia de Jesús a relatar el papel esencial de José con María y el marco de la Sagrada Familia. En los dos Evangelios donde figura la presencia de san José es siempre en relación con los tiempos anteriores a la vida pública del Hijo de Dios. San José tiene un papel esencial, comprendiendo su labor y cuidando a la Virgen María y al Niño Jesús, como un buen padre. Quizás su desaparición del relato evangélico posterior a la infancia de Jesús tiene que ver con su muerte. Según algunos investigadores san José, debió morir a los 50 años antes de que comenzara la vida pública de Jesús. Entre los Evangelios Apócrifos, la figura de José aparece en los denominados Evangelios de la Natividad de Jesús y los Evangelios de la Infancia de Jesús. Tomando el relato evangélico de Mateo y Lucas, José es muy importante, primero

en su relación con María y luego en el marco de la Sagrada Familia. José es el artífice de la migración forzada de la Sagrada Familia a Egipto, sufriendo persecución como sufren muchas familias hoy en muchas partes del mundo por las injustas guerras que genera la ambición humana. La sagrada Familia entre los emigrantes, perseguidos y exilados del mundo.

Durante muchos años, José fue el maestro de Jesús, como lo son los padres hoy de sus hijos. La sociedad debe

favorecer esta labor de los padres hacia los hijos,

cuestión que no parece debida a la sobrecarga de trabajo para poder llevar adelante sus familias, o peor, la ausencia de trabajo.

Las condiciones materiales de la sociedad favorecen, o no, la labor de los padres, la vida de las familias. La transformación de la sociedad a un modelo más justo es hoy

imprescindible ante las desigualdades existentes. Los cristianos debemos colaborar para ello, cada uno desde donde esté, ya que el modelo de vida que seguimos es el modelo evangélico, impregnado del amor que José dedicó a María y a Jesús.

Felicidades a todos los padres y también a todos los que llevan el nombre de José, figura esencial de la Sagrada Familia. Deseo en esta festividad de san José felicitar a la familia carmelitana por la significación que tiene este día para ellos.

Felicidades a todos los padres y también a todos los que llevan el nombre de José, figura esencial de la Sagrada Familia. Deseo en esta festividad de san José felicitar a la familia carmelitana por la significación que tiene este día para ellos.



IV DOMINGO DE CUARESMAS - CICLO A



VIACRUCIS EN GRUPO DE LOS VIERNES DE CUARESMA

El viernes 3 de este mes de marzo en el viacrucis de los viernes de Cuaresma participamos juntos los grupos de Magdala y Tiberiades. Se ofrecía especialmente por las Misiones .A diferencia del año pasado no fuimos encargadas de comentar las estaciones pero lo vivimos con verdadera contemplación y meditando sobre los momentos de la Pasión del Señor.

Fue una buena ocasión para participar en comunión con el grupo de Tiberiades y hubo mucha participación por parte de los dos grupos. Vivimos en silencio y recogimiento las estaciones de este viacrucis sabiendo que nos recordaban cada momento del Señor hasta el Calvario y ofrecimos nuestras oraciones por las Misiones, sus necesidades y las vocaciones.

Cada vez que el sacerdote decía "Te adoramos oh Cristo y te bendecimos" al responder nos iba recordando a Jesús arrastrando la Cruz hasta el Calvario y su terrible sufrimiento ofrecido por nosotros. El momento en que llevábamos las velas o la cruz nos acercábamos más a esos momentos y nos hizo sentir parte de lo que el Señor podía estar sintiendo en las últimas horas de Su vida entre nosotros.

Tras la misa D. Manuel en la meditación cuaresmal nos recordó la importancia de la oración y nos citó palabras de Jesús en las



que nos anima a orar al Señor .De las oraciones la más importante es el Padrenuestro que el mismo Jesús nos enseñó para dirigirnos al Padre. No hemos de olvidar que la mejor forma de dirigirnos al

Padre es con la oración y que el Señor siempre está ahí y nos escucha.

Primi Murgui Martínez-Grupo Magdala

JUBILEO POR EL CENTENARIO DE LA CORONACION DE LA VIRGEN DE LOS DESAMPARADOS

El pasado sábado día 4 de Marzo, tuvo lugar la Peregrinación a la Basílica de la Virgen de Valencia por el Año Jubilar.

Pueblos cercanos como Losa, Chulilla, Alcublas, Chelva, Casinos, Liria a otros más lejanos como Requena, Utiel, Játiva, Ayora, Alcoy, etc . y pertenecientes a otros arciprestazgos, se pusieron en marcha para vivir este día tan especial.

La concentración fue' en la Plaza de la Virgen, en un ambiente festivo, de fé y alegría por parte de todos.

Con emoción y cantos, se acompañó' en procesión a la imagen de la Virgen Peregrina, hasta la Catedral, por la calle del Micalet, donde colocándola en el altar mayor, estuvo junto a todos los que allí participamos de la Santa Misa Jubilar.

Con gran cantidad de sacerdotes y presidido todo por nuestro Arzobispo Enrique Benavent, se celebró la eucaristia en accion de gracias, en la confianza de la intercesión de la Virgen por todos nosotros.

La colecta de la misa se destina a la " Corona de caridad del Año Mariano del Centenario" para los proyectos solidarios con los que colabora la Basilicata de la Virgen.

Al final se pudo acompañar a la Mare de Deu con cantos, vivas y emoción por los muchísimos asistentes, hasta la Plaza de la Almoina.

Una mañana preciosa de peregrinación y hermandad.

Y aprovechando el tiempo festivo en Valencia, la mascletá, se pudo ver y sentir también, como buenos valencianos.

Después y todo el Arziprestazgo, sacerdotes y parroquianos, disfrutamos de una comida de hermandad, finalizando así, esta jornada jubilar.

Inmaculada Alcaide Barrachina



SAN JOSÉ EN LA VIDA DE SANTA TERESA DE JESÚS

Si hay una santa que ha resaltado en su vida y en la de la Iglesia la figura de San José esta ha sido Santa Teresa de Jesús. Ella estaba convencida de que era un gran intercesor. Pensaba que, al ser el padre de Jesús en la tierra, también lo tendría que obedecer en el cielo. Por tanto ella dice que quisiera persuadir a todos para que fuesen devotos de este gran Santo. Según ella, cualquier cosa que le pedía a san José la tenía concedida o si la petición iba torcida él la enderezaba para bien dela persona. Y dice que quien no lo crea que lo pruebe y verá que es verdad (Vida, 6)



Para elle es sobre todo maestro de oración. Quien quiera aprender a orar debe fijarse en es te Santo. Y siente que nos enseña tres cosas importantes: el silencio, la humildad y la capacidad de contemplar.

El silencio de José es una apertura a la acción de Dios en su vida, una disponibilidad para escuchar la voz de Dios y ponerla por obra, un silencio de corazón que tiene el que confía en que Dios sostiene su vida,

La humildad de José es la capacidad de saber estar en lo oculto. No ir más allá de lo que Dios pide. Tomar conciencia de que, en lo escondido, en el servicio atento y amoroso, que es casi imperceptible a los ojos humanos se da el germen de una santidad que no brilla, pero que es preciosa y auténtica a los ojos de Dios. Posiblemente a la santidad a la mayoría estamos llamado.

Señor Jesús, enséñanos a amar a tu padre, a san José, como Tú lo amaste. Que podamos sentir su cuidado y protección en todos los pasos de nuestra vida. Le pedimos a san José, maestro de oración, que nos ayude a orar, a silenciar nuestro corazón, a ser humildes de corazón, a contemplar.

Hermanas Carmelitas



SIEMPRE MISIONEROS: PALABRAS DE FRANCISCO

El amor a la gente es una fuerza espiritual que facilita el encuentro pleno con Dios hasta el punto de que quien no ama al hermano "camina en las tinieblas", "permanece en la muerte" y "no ha conocido a Dios".

Cuando vivimos la mística de acercarnos a los demás y de buscar su bien, ampliamos nuestro interior para recibir los más hermosos regalos del Seños.

Cada vez que nos encontramos con un ser humano en el amor, quedamos capacitados para descubrir algo nuevo de Dios.

Cada vez que se nos abren los ojos para reconocer al otro, se nos ilumina más la fe para reconocer a Dios-

Como consecuencia de esto, si queremos crecer en la vida espiritual, no podemos dejar de ser misioneros.

Ana Lloris AREA FORMACIÓN



Hacia la comprensión del mensaje de la cruz

La cruz de Jesús es mensaje.

Un mensaje que no comprendemos si no hacemos nuestro peregrinaje vital, si no nos dejamos atrapar por la contemplación del sentido de la cruz.

Es imposible comprender la cruz de Cristo – y la cruz del cristiano- sin un camino espiritual.

La cruz no tiene sentido para quien sólo confía en la eficacia material, en los programas técnicos, en los proyectos sociales.

No tiene sentido para quien no quiere dedicar tiempo y espacio a la vida interior, para quien sostiene que los problemas humanos pueden resolverse sin tener en cuenta a la persona, su libertad y su corazón.

La cruz no dice nada, incluso es un obstáculo y crea dificultades, a quien no sabe abrirse al misterio, a quien no acepta la Sabiduría que viene de Dios, a quien no respeta los tiempos largos y pacientes en que se despliega la acción de Dios, a quien pretende que el amor de Dios responda a los deseos humanos de forma rápida, inmediata, súbita, sin dilaciones y superficial.

La cruz constituye un obstáculo para quien no tiene el coraje de desprenderse de sí mismo y ponerse en manos del Padre.

Se queda en un puro símbolo mudo del dolor para qquien no está dispuesto a vivir la solidaridad con Cristo y los hermanos, para quien exige la solución automática de todos los problemas sin prestar su propia colaboración solidaria.

Para quien ve en el dolor de los demás un malestar que hay que dejar sobre las espaldas de quienes lo llevan, y no una llamada provocativa a la cercanía y a la comunicación fraterna.

La carencia de profundas actitudes espirituales tiende a vaciar de contenido el mensaje de la cruz.

Entonces, encontramos la cruz en nuestras iglesias, la entronizamos en nuestras casas, la llevamos con nosotros pero sin tener el coraje de cargar con nuestra cruz junto a la de Jesús.

Agustín Cariñena Aliaga